

Liebe Ilona, Lieber Uli, liebes Team der Firma Herrmann,

*nach nunmehr fast einem Jahr in unserem Haus,
wollen wir die Gelegenheit nutzen, uns zu bedanken.
Und es ist gar nicht einfach zu entscheiden, wo wir
beginnen.*

*Wir fühlten uns schon nach den ersten Gesprächen zur
Ideenfindung und den ersten Planungen bei Euch in
guten Händen. Ihr habt es verstanden, Eure Philosophie
des Hausbaus mit unseren Wünschen zusammen zu
bringen. Ihr habt fachlich erklärt und menschlich
beraten und wir konnten Vertrauen gewinnen, was für
ein solches Projekt dringend erforderlich ist.*

*Wir wollten, wie sicherlich jeder Bauherr erreichen, dass
unser Haus unsere Handschrift trägt, und das haben
wir im Rückblick durch die gute Zusammenarbeit mit
Euch erfolgreich geschafft.*

***Danke,** für Euer Verständnis und Euer offenes Ohr,
wenn's mal geklemmt hat, Ihr habt uns mit Rat und Tat
beiseite gestanden und wir haben stets rasch gute
Lösungen gefunden.*

***Danke,** für Eure Zuverlässigkeit bei der zeitlichen
Planung und der Organisation der einzelnen
Bauabschnitte.*

***Danke,** für Eure Fachlichkeit und Kompetenz in
Sachen Haubau und der persönlichen Beratung.*

Danke, für eure Ideen und die Kreativität, die speziell bei der Veranda für alle sichtbar wird.

Danke, dass wir auf eine Bauzeit zurückblicken können, die vergleichsweise reibungslos und ohne größere Überraschungen vonstatten ging. Es war unglaublich spannend zu sehen, wie unser Haus entsteht, wie viele Hände engagiert zusammen arbeiten. Wir haben dadurch eine besondere Bindung an unser Haus und konnten uns schon nach kurzer Zeit zuhause fühlen.

Für die Zukunft wünschen wir Euch, dass Ihr mit Eurer Menschlichkeit und Kompetenz auch weiterhin Eure Bauherren begeistern könnt.

Tobias + Ramona